
A seguito dell'annunciato disegno di soppressione di alcune ASL nella regione Marche e
del successivo dibattito scaturito sullo stato della sanità nel territorio del Montefeltro si
ritiene indispensabile aprire un confronto che coinvolga le istituzioni elettive locali.

Riconfermiamo che a fianco di realizzazioni e di servizi soddisfacenti, non mancano
criticità che preoccupano fortemente la popolazione residente.

Per quanto precede, considerando la tutela della salute dei cittadini un impegno primario
delle istituzioni, formula la seguente proposta:

IL CONSIGLIO COMUNALE DI URBINO

impegna il Sindaco, quale presidente, a convocare la conferenza dei Sindaci aperta alla
rappresentanza di tutte le assemblee elettive del territorio per affrontare i problemi legati
alla sanità, fornendo tutte le informazioni alla comunità locale, ricercando strumenti di
pubblicità e informazione delle decisioni assunte dal vertice dell'azienda. Inoltre, a invitare
all'incontro l'Assessore Regionale alla sanità.


